



San Fernando, abril 01 de 2022.

Estimada comunidad educativa – pastoral:

Nos complace comunicar que en la actividad realizada hoy "Con Madre Paulina construyamos la paz" hemos querido promover de manera alegre y jovial nuestra opción de erradicar la violencia en todas formas y promover la paz en la convivencia escolar, fomentando por sobre todo, el dialogo entre todos los actores de nuestra comunidad educativa.

Hoy, hemos reflexionado sobre el compromiso personal, para evitar la violencia en nuestro colegio, hemos tenido diversas expresiones artísticas, invitándonos a vivir la paz. Siendo estudiantes, padres, madres y/o apoderados, profesores, asistentes de la educación y directivos, quienes nos hemos unido, para decir con fuerza que Madre Paulina es camino seguro para construir una comunidad en armonía y paz.

En esta jornada, hemos visto fuertes emociones en nuestros estudiantes, expresiones espontáneas que permiten comprobar que el Colegio Inmaculada Concepción de San Fernando, es un lugar cómodo y seguro para nuestros estudiantes. Además, tenemos la convicción que, en conjunto podemos generar instancias que permitan incentivar la participación y comunicación entre los diferentes integrantes de nuestra comunidad, demostrando así, que el impacto negativo de la pandemia, no es un impedimento para seguir caminando con valor y alegría.

Hoy, hemos iniciado un largo camino, los invitamos a que sigamos construyendo este espacio en conjunto, con propuestas, compromisos y acuerdos que vayan en beneficios de nuestros estudiantes, buscando prevenir la violencia en nuestro colegio.

Como director, quiero agradecer a todos/as, quienes han contribuido para el buen desarrollo de la jornada de hoy, y nunca olvidemos, que la construcción de la paz es de todos y todas.



MARCO VÁSQUEZ MORALES  
DIRECTOR  
COLEGIO INMACULADA CONCEPCION  
SAN FERNANDO